

## Kesaktian Dokter Mayangkara Obati Pasien di Daerah Misi Nduga Papua

Agung widodo - [JATENG.PUBLIKJATENG.COM](http://JATENG.PUBLIKJATENG.COM)

Mar 19, 2024 - 12:05



*(Foto Dokumen) : Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara Bantu Masyarakat Yang Datang ke Pos Titik Kuat Kotis Secara Mendadak Mengobati Penyakit Malaria, Nduga, Kota Kenyam, Papua (17/03/2024).*

**NDUGA-** Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara bantu masyarakat yang datang ke Pos Titik Kuat Kotis secara mendadak mengobati penyakit malaria, Nduga, Kota Kenyam, Papua (17/03/2024).

Diketahui pada siang hari jam 12.46 WIT Mobil Pick-Up plat nomor DD 8375 SZ dengan membawa 6 penumpang di bak mobil, terpantau dari Pos utama TK Kotis Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara, melaju dengan kencang dan berhenti depan pintu gerbang Pos.



Setelah ditemui salah satu penjaga Pos, mereka adalah masyarakat yang meminta bantuan untuk rekannya yang kemungkinan mengidap sakit Malaria parah.

Dokter Satgas Pamantas Mobile Yonif 503/Mayangkara yaitu Letda Ckm Norman beserta Tim Kesehatan secara sigap membantu dan mengobservasi pasien tersebut di serambi pengaduan masyarakat yang sudah di sediakan di pos. Pasien atas nama Bapak Inin 65 Tahun berasal dari Karawang Jawa Barat merupakan pekerja harian yang merantau ke Kota Kenyam Papua, setelah di observasi beliau positif terjangkit penyakit Malaria dan demam tinggi  $41^{\circ}$  C.

Dengan cekatan Letda Ckm Norman menginfus dan memberikan berbagai obat ampuh lainnya yang dapat menawarkan sengatan racun nyamuk tersebut.

Tidak butuh waktu lama dengan menghabiskan satu botol cairan infus tersebut Bapak Inin kembali pulih.



"Alhamdulillah badan saya sudah segar sudah tidak terasa dingin lagi, terima kasih Bapak Tentara obatnya mantap," ungkap Bapak Inin.

Dari yang semula di bopong sampai pulih dan bisa berjalan sendiri menuju mobil.

TNI berasal dari rakyat, berjuang bersama-sama rakyat, dan untuk rakyat TNI akan tetap memberikan yang terbaik demi kesejahteraan rakyat, khususnya masyarakat di Kota kenyam yang menjadi poros Satgas Pamtas Mobile Yonif 503/Mayangkara.

Editor : Agung

Sumber : Kapten Inf Bangun